

# Unterfränkischer Jugend-Kartslalom-Pokal 2023

## Protokoll zur Saisonvorbesprechung

### Begrüßung

Am 09.03.2023 um 19:00 Uhr begrüßte Philipp Lehmann (stellv. Jugendleiter MSC Knetzgau) die anwesenden Vereinsvertreter im Vereinsheim des MSC Knetzgau.

### Feststellung der Anwesenheit und Aktualisierung der Kontaktdaten

Es waren 21 Vereinsvertreter von 10 Vereinen anwesend. Somit war von jedem Verein mindestens ein Vertreter anwesend.

Der AMC Bad Königshofen ist aus dem unterfränkischen Jugend-Kartslalom-Pokal ausgetreten, da die Jugendkart-Gruppe aufgelöst wurde.

#### Anwesende Vereine:

- MSC Bad Brückenau
- MSVg Gerolzhofen
- AMSC Hammelburg
- AMC Kitzingen
- 1. AC Karlstadt
- MSC Knetzgau
- MC Bad Neustadt
- SV Ramsthal
- AC Schweinfurt
- ADAC OC Würzburg

### Kassenstand und Mitgliedsbeiträge 2023

Die Einnahmen und Ausgaben zur Unterfränkischen Siegerehrung 2022 wurden vorgetragen. Die Kasse wurde am 21.04.2022 mit 2.095,60 € an den MSC Knetzgau übergeben. Der aktuelle **Kassenstand** beträgt **2.136,48 €**. Somit ergibt sich im Jahr 2022 ein Überschuss von 40,88 €.

Der **Mitgliedsbeitrag** beträgt auch in diesem Jahr **150,00 € pro Verein**. Die Mitgliedsbeiträge müssen bis zum 31.04.2023 auf folgendes Konto überwiesen werden:

**Kontoinhaber:** MSC Knetzgau  
**IBAN:** DE34 7935 0101 0190 1100 80  
**BIC:** BYLADEM1KSW  
**Verwendungszweck:** Ufr. Jugend-Kartslalom-Pokal 2023

Es wurde darauf hingewiesen, die Mitgliedsbeiträge rechtzeitig zu zahlen, im letzten Jahr haben einige Vereine erst sehr spät bezahlt.

## Termine und Prädikate der Saison 2023

Die Termine und Prädikate der kommenden Saison wurden besprochen und sind über die Website <https://ufr-jks.de> zu finden.

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Vereine ihre **Termine** immer möglichst **bis zum 31.10. des Vorjahres beim ADAC Nordbayern melden** sollen, da für diese Veranstaltung sonst kein ADAC-Prädikat vergeben wird. Außerdem ermöglicht dies eine bessere Planung.

Weiterhin wurde darauf hingewiesen, dass **Ausschreibungen im Vorfeld** und **Ergebnislisten spätestens 3 Tage nach der Veranstaltung** per E-Mail an [veranstaltung2023@lehmann-kartslalom.de](mailto:veranstaltung2023@lehmann-kartslalom.de) zu senden sind.

## Pokale/Ehrenpreise/Medaillen in AK1

Wie in der Saisonnachbesprechung 2022 vereinbart, haben sich die Vereine nochmal Gedanken dazu gemacht, ob weiterhin alle Fahrer der AK1 bei jedem Rennen einen Pokal bekommen sollen. Nach einer regen Diskussion, auf die eine Abstimmung folgte, wurde einstimmig beschlossen, dass in der **AK1 50 % Pokale** verteilt werden und **alle weiteren Teilnehmer dieser Altersklasse** einen **Ehrenpreis** bekommen (z. B. Medaille, Gutschein oder Sonstiges).

Ein Weiterer Vorschlag war, auch in der AK2 50 % Pokale zu vergeben. 2 Vereine stimmten dafür, die anderen 8 Vereine waren dagegen.

Aus der Diskussion ging hervor, dass die Veranstalter mehr darauf achten sollen, dass die **Altersklassen 1 und 2 keinen zu schwierigen Parcours** bewältigen müssen. Dem stimmten alle Vereine zu, da die Motivation der Kinder eher schwindet, wenn sie zu viele Pylonen-/Torfehler machen.

## Pokale/Teilnehmergeschenke bei der Ufr-Siegerehrung

Ein weiteres Thema aus der Saisonnachbesprechung 2022 war, ob man die **Teilnehmergeschenke** bei der Unterfränkischen Siegerehrung **weglassen** und **stattdessen 100 % Pokale** verteilen könnte. Dazu gab es eine lange Diskussion, mit einigen verschiedenen Meinungen.

Daraufhin wurde einstimmig beschlossen, Pokale an alle zu Ehrenden zu verteilen. Ebenso stimmten alle Vereine dafür, dass **Siegerkränze** an die **Erstplatzierten jeder Altersklasse** vergeben werden sollen, wie es schon in den letzten Jahren gehandhabt wurde.

Zum Schluss wurde darüber abgestimmt, ob es an der Siegerehrung **keine Teilnehmergeschenke** mehr geben soll. Drei Vereine wollten die Teilnehmergeschenke beibehalten, weitere drei Vereine haben sich enthalten und die anderen vier Vereine waren für eine Abschaffung der Teilnehmergeschenke, da diese oftmals keine Verwendung bei den Fahrern finden und es auch für den Organisator sehr schwer ist, etwas Passendes für alle zu finden.

## Unterfränkischer Jugend-Kartslalom-Pokal 2023 Protokoll zur Saisonvorbesprechung

### Ufr-Siegerehrung

Nachdem Philipp Lehmann im Vorjahr auf die Sponsoring-Anfrage an BEBA, mit einem Minimum von 3 Reifensätzen, keine Rückmeldung erhalten hat, wurde nochmal in die Runde gefragt, ob man es noch einmal mit einer Sponsoring-Anfrage versuchen möchte. Die Federführung soll bei BEBA anfragen, ob die Firma den Unterfränkischen Jugend-Kartslalom-Pokal mit 3 Reifensätzen sponsern würde, wenn alle unterfränkischen Vereine eine große Sammelbestellung machen würden.

Die **Siegerehrung** findet **am 18.11.2023 in der Stadthalle Eltmann** statt.

Die Federführung hat darum gebeten, dass die Vereine **Fotos von ihren diesjährigen Ausscheidern** machen und an [siegerehrung2023@ufr-jks.de](mailto:siegerehrung2023@ufr-jks.de) senden, damit diese bei der Ufr-Siegerehrung gezeigt werden können. Im Jahr 2022 hat das leider überhaupt nicht gut funktioniert.

Auch **sonstige Bilder oder Videos von den Veranstaltungen** dürfen gerne an die genannte E-Mail-Adresse gesendet werden, dies sorgt am Abend der Ehrung für schöne und lustige Erinnerungen an die vergangene Saison.

### Federführung 2024 und 2025

Der MSC Knetzgau hatte bereits bei der Saisonnachbesprechung gefragt, welcher Verein die Federführung des Unterfränkischen Jugend-Kartslalom-Pokals für die Jahre 2024 und 2025 übernehmen wird. Nachdem dort noch kein Verein eine Aussage treffen konnte, wurde dieselbe Frage erneut gestellt.

Da die Neuwahlen des Vorstands beim MSVg Gerolzhofen noch ausstehen, konnten noch keine Aussagen dazu getroffen werden. Der ADAC OC Würzburg hat in den kommenden Tagen eine Versammlung mit der Jugendgruppe, in der das Thema Federführung auch nochmal besprochen wird. Der MSC Knetzgau merkte an, dass die beiden Vereine proaktiv Rückmeldung geben sollen, sobald sie mehr wissen. Falls sich keiner der beiden Vereine dazu bereit erklärt, die Federführung zu übernehmen, muss eine außerordentliche Versammlung des Unterfränkischen Jugend-Kartslalom-Pokals einberufen werden, in der sich eine Nachfolge der Federführung finden muss.

## Sonstiges, Wünsche und Anregungen

Philipp Lehmann hat erzählt, dass die Website <https://ufr-jks.de> von ihm und Oliver Lehmann von Grund auf neu erstellt werden musste, da der alte Website-Baukasten nicht mehr unterstützt wird. Der Inhalt wurde entsprechend übernommen. Die Website wurde bewusst schlicht/einfach gehalten, damit zukünftige Federführungen auch schnell damit zurechtkommen, selbst wenn man sich nicht gut mit Websites auskennt.

Der ADAC Nordbayern hat bei der Sportleitertagung die Aussage getroffen, dass das **Nenngeld** weiterhin bei **10 €** bleibt. Jedoch sei den Veranstaltern freigestellt, **bei Verwendung einer Online-Nennung** eine **Bearbeitungsgebühr** für versäumte Anmeldungen (**Nennung nach Anmeldeschluss oder Nennung vor Ort**) zu verlangen. Dies dient einer besseren Planbarkeit der Veranstaltung. Die Vereine einigten sich darauf, die Bearbeitungsgebühr auf eine einheitliche Summe festzulegen. Drei Vereine haben für 10,00 € gestimmt, die anderen 7 Vereine legten sich auf **5,00 €** fest. Somit müssen Fahrer, die es versäumt haben, sich online anzumelden, in Summe 15,00 € für ihre Teilnahme zahlen. In diesem Zuge wurde sich auch darauf geeinigt, den **Anmeldeschluss bei Online-Nennungen** auf **eine Woche vor der Veranstaltung** festzulegen.

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine weiteren Wortmeldungen.

## Ende

Die Federführung beendete die Besprechung um 21:12 Uhr.

Mit motorsportlichen Grüßen  
Philipp Lehmann